

Anfrage in der **Fragestunde** an Herrn Stadtrat Dr. Günter Riegler, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **9. Mai 2019** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrter Herr Stadtrat Dr. Günter Riegler Rathaus 8011 Graz

Graz, am 07.05.2019

Betreff: <u>Erweiterung der App "Graz Mobil"</u>

Fragestunde

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Die von der ITG entwickelte App "Graz Mobil" dient zum Kauf von Öffi-Fahrscheinen am Smartphone und wurde im vergangenen Jahr veröffentlicht. In der derzeitigen Version kann ausschließlich mit Kreditkarte bezahlt werden. Weitere gängige Zahlungsmöglichkeiten wie PayPal und Paybox, wie sie etwa die vergleichbare App "Wiener Linien" anbietet, sind nicht möglich. Vielfach wird daher sogar dazu angeraten, stattdessen die App der ÖBB zum Kauf von Fahrscheinen in Graz zu verwenden, da diese übersichtlicher und unkomplizierter ist. Ebenfalls könnte auch die Integration der Jahreskarte angedacht werden, wie es in der App der Wiener Linien umgesetzt wurde.

Aus diesem Grund richte ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

## **Anfrage**

gem. § 16a der GO des Gemeinderates der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie in Ihrer Eigenschaft als Beteiligungsstadtrat bereit, den Wunsch nach der Erweiterung der App "Graz Mobil" um weitere gängige Zahlungsmöglichkeiten wie beispielsweise PayPal und Paybox sowie gegebenenfalls auch eine Integration der nicht übertragbaren Jahreskarte an den entsprechenden Stellen zu kommunizieren?